



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Botschafter Ivan Rebernik wurde zum Ehrenkanzler ernannt



Großmeister Kardinal Edwin O'Brien ernannte Ivan Rebernik am 12. Dezember 2016 zum Ehrenkanzler. Botschafter Rebernik ist seit 2000 Mitglied des Ordens vom Heiligen Grab und diente ihm mit Leidenschaftlichkeit, als er von 2012 bis 2016 die Rolle des Kanzlers übernahm.

Im Lauf dieser Jahre leitete er aufmerksam die Arbeiten der Kommission für die Ernennungen und Beförderungen des Ordens, unterstützte die Entwicklung der Kommunikation des Großmagisteriums des Ordens, die zur Schaffung der neuen fünfsprachigen Website und zu seiner Vertretung in den sozialen Netzwerken führte. Dank seiner wertvollen und langen Erfahrung im Bibliotheksreich förderte er zudem die Neuorganisation der Archive des Großmagisteriums.

(30. Januar 2017)